
Conseil d’école du 17 février 2014  

 

Présentation des membres du conseil d’école : 

Enseignants :  Mme MAISON    CM1/CM2 déchargée le lundi 

   Mr BEAUVILLIER    CE1/CE2 

   Mme VILLETTE    CP/CE1 

   Mme LEGRIS     GS 

   Mme GERARD    PS/MS 

   Mme TARDIF     décharge de direction 

 

Parents :  Mme LANSON  

   Mme FALLOU 

   Mme WEYRICH 

   Mme PELLÉ 

   Mr FOUQUET 

 

Elus et représentants Education Nationale : 

   Mr ARCHENAULT   maire 

   Mme GORET     adjointe en charge des affaires scolaires 

   Mme DE LA MORANDIERE  élue 

   Mme GRIVE    élue 

   Mme FANICHER    DDEN 

 

Personnel communal : 

   Mme CUNY 

   Mme GONSALVES    

   Mme GUERIN     

   Mme SAILLANT    

   Mme BUGELLI    

 

 

1. Spectacles proposés aux enfants 

Anne Boutin-Pied viendra avec  Christophe LAGARFFE, pour un spectacle de conte et de marionnettes sur les loups 

le 31 mars pour les enfants de la PS au CP et pour un autre spectacle le 20 mars «  au fil de l’eau » pour tous les 

élèves. 

 

2. Sorties de fin d’année 

Les 2 classes maternelles ont choisi d’aller au parc floral le vendredi 13 juin et profiteront des animations suivantes : 

Les PS MS : Découvre la forêt avec mille feuille l’écureuil et musique verte. 

Les GS : Utilisons ce que nous trouvons dans la nature et les amis du jardinier. 

 

Les CP CE1 CE2  iront à la maison de Loire le 11 juin avec les mêmes animations pour les deux classes : les petites 

bêtes et becs et plumes. 

 

Les CM1CM2 allant  en classe de découverte  dans le Morvan du 7 au 11 avril  ne feront pas de sortie de fin d’année. 

 

3. 1
er

 bilan du passage aux nouveaux rythmes scolaires : temps scolaire et périscolaire 

La mairie est assez satisfaite des TAPS. les animateurs sont dynamiques et ont beaucoup d’imagination tout en 

travaillant en transversalité avec le projet d’ecole. Mme GORET confirme que les élus viennent régulièrement voir ce 

qui se passe dans les activités. Ça a changé l’organisation de travail des enseignants. Il a été constaté que les temps 



d’accueil pour les petits de maternelle ne peut pas fonctionner comme pour les grands. Les enfants ne font pas 

nécessairement la différence entre les différents temps de la journée en maternelle.  

 Les horaires pourraient être différents pour les horaires de maternelle et ceux de l’élémentaire.  

Mr Archenault pense que 2 fois une heure trente serait mieux à partir du CP. 

Le personnel pense qu’une heure trente avec les intervenants est nécessaire mais une heure suffit lorsqu’il n’y a pas 

d’intervenants.  

Il y avait des choses à ajuster et à caler et il y en aura encore d’autres. Avant la fin de l’année scolaire, il faudra caler 

une réunion du comité de pilotage afin de faire le bilan de cette 1
ère

 année. 

Les enseignants souhaitent  l’organisation des TAPS le midi. Les petits semblent plus fatigués par la demi-journée de 

plus d’école. Il pourrait être judicieux de revenir sur des horaires 9h – 12h qui permettent aux enfants de se lever un 

peu plus tard et d’organiser le temps de repos et de sieste pour les petits aux heures des TAPS. L’école finirait de 

nouveau à 16h30 ce qui permettrait de remettre du lien avec les parents.  

Mme MAISON soulève le problème que des horaires différents maternelle/élémentaire pourraient nuire au travail 

d’équipe des enseignants.  

La réforme vise à étaler la densité du temps scolaire sur 5 jours pour que les enfants puissent avoir des temps calmes. 

La proposition des enseignants permettrait de ne plus hacher le temps des enfants. 

La réflexion sera engagée sur une éventuelle modification des horaires.  

 

4. Thème des TAPS de la 3
ème

 période 

Le thème sera les 4 éléments « terre, vent, feu et eau ». 

 

5. Question des parents : bilan du fonctionnement des deux services en cantine et gestion des comportements 

perturbateurs 

Les parents ont constaté que des problèmes de comportements à la cantine sont rapportés par les parents de manière 

récurrente. Il ressort que ça se passe très bien chez les petits mais pas bien chez les grands.  

Mr Archenault note une nette amélioration par rapport aux années antérieures. Les enfants mangent mieux car le bruit 

est beaucoup moins important du fait des 2 services. Mme MAISON demande si les parents des enfants posant 

problème ne pourraient pas être convoqués en mairie ? Mr Archenault dit que c’est arrivé quelques fois et de manière 

la plus discrète possible. 

Certains parents semblent mettre le personnel en cause. 

Mme Maison demande d’être lucide et de faire la part des choses entre ce que disent les enfants et la réalité. 

Les parents élus peuvent venir constater la réalité des temps de cantine. Mme Maison invite les parents à aller voir 

comment les services de cantine se passent. 

Mr Archenault invite deux parents à venir déjeuner et à observer les comportements des enfants durant le service 

cantine.  

 

 

6. Projet de mise en commun d’un certain nombre d’ouvrages entre la BCD(Bibliothèque Centre 

Documentaire ou de Documentation) de l’école et la BM (Bibliothèque Municipale) 

Les enseignants ,sur une proposition de Geneviève, vont mettre en commun certains livres entre la BCD et La BM afin 

d’exploiter au mieux les ressources des 2 bibliothèques. Les romans de littérature de jeunesse vont être gérés par la 

B.M. Les documentaires resteront sur l’école. Nous aurons besoin de parents pour finir de réorganiser la BCD. 

 

7. Organisation de la kermesse 

L’école a déjà acheté  des lots. Les TAPS sont partants pour les vélos décorés, un par classe sauf pour les PS/MS . 

Mme CUNY sollicite l’aide de parents pour les réaliser. Il est également  prévu le spectacle de la section danse. Les 

horaires seront les mêmes que l’année précédente. 

Les parents demandent s’il serait possible de faire une exposition des réalisations faites pendant les TAPS : Mme 

CUNY répond que c’est envisageable.  

Mme MAISON sollicite les parents pour la recherche de lots supplémentaires : billets d’entrées etc.… 

 

 

 



 

8. Date des inscriptions des nouveaux élèves 

Au jour d’aujourd’hui aucune prévision d’effectifs ne peut être annoncée. Pour l’instant, on est sur 127 enfants à la 

rentrée de septembre 2014.  

Les inscriptions des nouveaux élèves se feront le lundi 26 mai 2014 et la visite des PS est fixée au lundi 23 juin 2014 

(cantine, périscolaire et locaux). 

 

9. Bilan du budget de fonctionnement de la 5
ème

 classe et quelle perspective en cars d’ouverture d’une 6
ème

 

classe ? 

Mme MAISON soulève le problème des crédits de fonctionnement avec la hausse des effectifs. 

Pour l’année scolaire 2013/2014, les enseignants pour  127 enfants et 5 classes ont eu le même budget que pour 95 

enfants et 4 classes.  

A la rentrée de septembre 2014, avec la hausse probable des effectifs et l’ouverture d’une 6
ème

 classe le même budget 

sera insuffisant pour permettre aux enseignants de faire face au frais de fonctionnement.  

La question sera revue au prochain C.E. 

  

10. Propositions des parents 

- Rajouter une lumière à la sortie de l’école : 

L’éclairage est insuffisant en période hivernale.  

C’est très sombre au niveau de la cour et du préau ainsi que le chemin devant le portail. M.ARCHENAULT répond 

que le problème est étudié. Le souci principal résultant qu’il n’y a pas d’arrivée d’électricité à proximité du portail.  

 

- Installer une pendule visible du portail : 

Les parents en souhaitaient une pour qu’ils sachent quand rentrer chercher les enfants.  

La pendule est installée entre le rideau et la vitre de la salle multimédia et est visible du portail. Mme MAISON 

rappelle que la pendule reste indicative. 

 

 

 

Rappel : le 3éme CE aura lieu le 26 juin 2014. 


